



## **Veteranen TV Stadtpolizei Zürich**

### **Bericht von der Wanderung vom 02. Dezember 2025**

#### **Seebach Tramendstation – Waidhof – Unteraffoltern – Café «Büsi»**

*Wanderleiter: Hans Markwalder und Rolf Marghitola*

---

*Der gestrige Dienstag war trüb und neblig, bei einer Temperatur von rund 3°.*

*Gestern hatten sich um 11.50 Uhr Marianne Meile und 22 Kameraden zur Dezemberwanderung an der Tramendstation «Seebach» getroffen. Um 12.00 Uhr starteten wir unsere Wanderung auf der Katzenbachstrasse, vorbei an den schon älteren und neuen Wohnblöcken der Baugenossenschaft Glattal-Zürich (BGZ) zur Kreuzung Köschenerütistrasse/Am Katzenbach, wo wir einen kurzen Halt machten und wo uns Obmann Rolf zur kurzen und letzten Wanderung im Jahre 2025 herzlich begrüsste. Die Wanderung führe uns ins Restaurant «Büsi» in Affoltern, wo wir einen süffigen Apéro und ein feines Mittagessen geniessen würden. Rolf dankte dem Wanderleiter Hans Markwalder (Rolf selbst zeichnete auch als Wanderleiter), dem Aktuar für seinen Bericht und die Fotos, sowie Oski Enz für die Betreuung der Homepage. Zum Schluss wünschte uns Rolf jetzt schon schöne Festtage und dann einen guten Rutsch ins neue Jahr.*

*Als kleine Überraschung offerierte uns Ueli Deppeler zum Apéro einen feinen «Tegerfelder Blauburgunder» aus seinem eigenen Rebberg im Surbtal. Rolf dankte ihm bei grossem Applaus für die grosszügige Geste.*

*Nach diesem «Boxenstopp» setzten wir unsere Wanderung dem Katzenbach entlang fort, überquerten den Bach beim «H. Wettstein Brüggli» und gingen durch den Wald in Richtung Restaurant «Waidhof» und weiter durch das Quartier Reckenhof und erreichten um 13.15 Uhr unser Ziel, das Restaurant «Büsi». Im vollbesetzten Lokal wurden wir von Jeannette und den 6 Kurzwanderern empfangen. Als Erstes wurden wir zum Apéro mit einem feinen «Fechy» bedient. Rolf machte uns die freudige Mitteilung, dass der Apéro, das Mittagessen und alle Getränke (ausser Spirituosen) aus der Vereinskasse finanziert würden, was natürlich mit grossem Applaus verdankt wurde. Im Anschluss wurde uns durch die Familie Lepan das von den beiden Wanderleitern vorbestellte, reichhaltige und sehr schmackhafte Einheitsmenü mit einem feinen Rotwein serviert. Dieses bestand aus:*

*Gemüsesuppe  
Kalbsbraten  
Pommes Frites und Gemüse*

*Der eine oder andere hatte sich noch einen Nussgipfel und einen Kaffee «Zwetschgen-Luz» oder «Chrüter-Luz» gegönnt.*

*Es herrschte an den Tischen schon bald eine gemütliche Stimmung. Es wurde über die diversesten nationalen und internationalen Themen rege diskutiert.  
Im Laufe des Nachmittags löste sich die fröhliche Runde auf und ein harter Kern blieb noch bis ca. 17.00 Uhr bei einem «Schlummerbecher» sitzen.*

### **Entschuldigungen**

*Für die Wanderung hatten sich aus den verschiedensten Gründen entschuldigt:*

*Bruno Christen, Manfred Gerber, Walter Muggli, Leo Meyer, Eraldo Sarescia, Hans Scherer und Ueli Zwahlen.*

*Sie liessen alle herzlich grüssen und wünschten einen schönen Tag.*

### **Gesundheitliche Probleme**

**Eraldo Sarescia:** *Bei ihm wurde eine chronische Leukämie festgestellt und er befindet sich zur Zeit in einer Chemotherapie und ist deshalb körperlich geschwächt.*

**Albert Egger:** *Rolf hat gestern in einem Mail erfahren, dass Albert im August einen Hirnschlag erlitten hatte und dass er nach einer zweimonatigen Reha zu Hause durch seine Frau gepflegt würde.*

*Aldo und Albert lassen alle Veteranen herzlich grüssen.*

*Wir wünschen den beiden Kameraden und allen Mitgliedern und Gönnerinnen mit gesundheitlichen Problemen alles Gute und baldige Genesung.*

### **Geburtstage im Dezember**

05.12. Gilgen Ernst	91	21.12. Sommerhalder Hans	89
05.12. Hafner Fredi	74	24.12. Bühler Xaver	92
21.12. Kyburz Walter	84		

*Rolf wünschte den Jubilaren nur das Allerbeste auf ihrem weiteren Lebensweg.*

### **Verschiedenes**

*Im Namen aller Teilnehmern möchte ich der Obmannschaft für die sehr grosszügige Finanzierung des Mittagessens und der Getränke aus der Vereinskasse ganz herzlich danken.*

*Rolf wies noch daraufhin, dass am Freitag, 12. Dezember 2025 der letzte Hock des Jahres 2025 im «Zeughauskeller» anstehen, am 13. Januar 2026 die erste Wanderung im neuen Jahr und am 19. Januar 2026, 15.00 Uhr, die Jahresversammlung im Restaurant «Hirschen» in Schwamendingen stattfinden würden.*

*Von der Wanderung und im Lokal hatte ich einige Fotos «geschossen», die ich unserem Webmaster Oski übermitteln werde, damit er sie in die Homepage stellen kann.*

*Zum Schluss möchte ich noch erwähnen, dass wir gestern eine sehr schöne, äusserst gemächliche Wanderung und anschliessend im Restaurant «Büsi» einen gemütlichen Schlusshock erleben durften.*

*Ich möchte an dieser Stelle der Familie Lepan und ihrem Personal des Restaurantes «Büsi» für die Gastfreundschaft und für das hervorragende Essen ganz herzlich danken.*

### **Persönliches**

*Mit der letzten Wanderung des Jahres 2025 geht ein äusserst erfolgreiches Jahr der Turnveteranen zu Ende. Es war mir ein grosses Vergnügen, über die verschiedenen Vereinsanlässe berichten zu dürfen. Die Obmannschaft wird weiterhin bestrebt sein, das Vereinsschiff auch im kommenden Jahr wie gewohnt zu steuern.*

*Liebe Veteranenfamilie, ich wünsche an dieser Stelle allen eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und ein glückliches Neues Jahr. Ich hoffe sehr, dass wir im neuen Jahr alle gesund bleiben dürfen und gemeinsam viele schöne und erlebnisreiche Anlässe geniessen können.*

*Dübendorf, 03. Dezember 2025*

*Kurt «Kudi» Müller, Aktuar*

#### **Teilnehmer:**

*Franz Blum, Werner Bodenmann, Willy Buchwalder, Leo Caprez, Richard Denier, Ueli Deppeler, Walter Dünnenberger, Franz Kopp, Walter Kyburz, Augustin Lagler, Josef Mächler, Rolf Marghitola, Hans Markwalder, Paul Meier, Kurt Müller, Bernhard Pfister, Peter Rauch, Ernst Spalinger, Richard Steiner, Jakob Widmer, Franz Wyss, Erwin Zünd und Marianne Meile*

#### **Kurzwanderer:**

*Ernst Gilgen, Hans Hefti, Hans Leuthard, Gerhard Rava, Hans Rohr, Jeannette Sommerhalder und Georg Tischer*